

Guy Parmelin en visite au SIAMS en avril

MOUTIER La préparation du SIAMS va bon train du côté du Forum de l'Arc. Alors que le salon prévôtois des moyens de production microtechniques se déroulera du 5 au 8 avril, ses organisateurs ont livré quelques informations sur le programme de cette édition 2022. Ils ont notamment fait savoir qu'un invité de marque sera au rendez-vous pour l'inauguration, à savoir le conseiller fédéral Guy Parmelin. Des représentants des autorités municipales et cantonales s'exprimeront aussi lors de la partie officielle, de même que Pascal Meyer, le bien connu fondateur jurassien du site de vente en ligne QoQa. **CB**